

FC Haunstetten gewinnt knapp, jedoch verdient

Möning(htr) Der FC Haunstetten kann doch noch gewinnen. Nach zuletzt drei sieglosen Spielen mit nur einem Punkt gelang dem FCH bei der SG Möning/Rohr ein 1:0(0:0) Erfolg. Mit diesem Sieg klettert Haunstetten in der Tabelle der Kreisklasse Neumarkt/Jura Süd auf den fünften Platz und hält Distanz zu den Abstiegsplätzen. Trotz des Erfolges war Trainer Jochen Wagner nach dem Spiel nicht ganz zufrieden, weil seine Spieler einige Großchancen hatten liegen lassen und die Begegnung unnötig spannend machten.



Peter Sahliger dirigierte das Spiel des FC Haunstetten und gab auch die Vorlage zum Siegtreffer in der 82. Minute.

Obwohl mit Mathias Buchberger eine wichtige Stütze in der Abwehr des FC fehlte, ließ der FC Haunstetten nur wenige Torchancen zu. Die SG wurde nur dann gefährlich, wenn deren Torjäger Martin Schwerdt am Ball war. Doch die Defensive der Gäste war immer Herr der Lage und verhinderte klare Möglichkeiten der Hausherrn. Der FC Haunstetten hätte schon früh in Führung gehen können. In der sechsten Minute kam Lukas Betz im Strafraum frei zum Abschluss. Er hätte sich die Ecke beim Torschuss aussuchen können, jagte den Ball aber vehement am Tor vorbei. 20 Minuten später zielte er dann schon etwas besser. Nach einem Solo traf er aus spitzem Winkel nur den Torpfosten. In der 40. Minute war SG Torwart David Hofbeck aufmerksam und vereitelte eine weitere Torchance von Betz. Dieser hatte einen Eckball von Peter Sahliger auf den kurzen Pfosten verlängert, den Einschlag im Tor verhinderte Hofbeck. Auch nach der Pause war der FC Haunstetten weiter überlegen, nutzte aber wie in Halbzeit eins die Torchancen nicht. Andreas Kluy vergab in der 50. Minute die nächste große Möglichkeit. Nach einer guten Flanke von Josef Mittermeier bugsierte er den Ball aus nächster Nähe mit dem Kopf neben das Tor der Spielgemeinschaft. Auch Youngster Moritz Stufler machte es in der 55. Minute nicht besser. Er kam nach einer Kombination über Peter Sahliger und Lukas Betz in halbrechter Position zum Abschluss. Aus 15 Meter zielte er aber knapp am linken Pfosten vorbei. Routinier Betz agierte in der 68. Minute zu überhastet. Frei im Strafraum probierte er eine Direktabnahme, anstatt den Ball kontrolliert auf das Tor zu bringen. Der FC Anhang freudete sich schon mit einem Unentschieden an, als in der 75. Minute die gelb-rote Karte für einen SG Spieler neue Hoffnung auf den Sieg weckte. In Überzahl rollten nun einige Angriffe auf das Tor der Gastgeber zu. Das Anrennen wurde schließlich in der 82. Minute mit dem 0:1 belohnt. Peter Sahliger kam in halbrechter Position zum Torschuss, der von Lukas Betz noch entscheidend abgelenkt wurde. In der Schlussminute hätte Stufler noch erhöhen können. Seinen Schuss hielt Torwart Hofbeck aber sicher.

Haunstetten: Andreas Huber, Johannes Schneider, Christian Kögler, Maximilian Nuber, Josef Mittermeier (80. Marco Mittermeier), Peter Sahliger, Jonas Vogt, Andreas Kluy, Thomas Sahliger (80. Tobias Mehringer), Moritz Stufler, Lukas Betz

Von Hubert Schneider